

Spanish 313. Introducción a la lingüística española .

Profesor: Dr. Pablo M Oliva

Nombre: ...Severiano Guevara.....

Nota: 94

Una pequeña historia de un muchacho cuyo nombre es Exiquio. Originario de Guadalajara, México. Él es un muchacho trabajador y estudioso, lleva una vida normal como cualquiera de nosotros, es una persona sociable y con muchos amigos que lo ven como ejemplo a seguir. Tenía una novia, ella se llama Beatriz. Terminó su relación ya que él no se sentía cómodo con la relación. Durante su relación con Beatriz descubrió sentimientos por otra persona y sus sentimientos cambiaron por completo. Aunque él sabía desde niño le atraían la personas de su mismo sexo. Pero por la reglas de la familia, sociedad y religión llevó una doble vida. La nueva persona conoció, la conoció en su aula de clase ambos eran estudiantes. Allí se conocieron y hubo química entre los dos. Él muchacho se llama Mauricio. Al poco tiempo de conocerse se hicieron novios, solo que había un problema. Exiquio estaba dentro del armario y nadie sabía que le atraían personas de su mismo sexo. Para él era un “amor prohibido” por el que dirán de la sociedad, la familia y religión. Reflexionó y decidió no desaprovechar la oportunidad que le ofrecía la vida y darse una oportunidad en el amor. Él creyó que iba ser fácil salir del armario por tener una familia y amigos que lo quieren mucho. Se llevó una desilusión por cuando confesó a su familia que le atraen personas de su mismo sexo y estaba enamorado de un compañero de clase. La reacción de la familia fue negativa, que iban aceptar que hubiera un “maricón” que preferían tener un “hijo delincuente que un maricón en la familia”. Él quiso ser honesto con la familia y quería que solo lo aceptaran, no pedía más que la comprensión familiar. Cuando se animó a confesarles a sus amigos sobre su relación con Mauricio. Exiquio, confiado

que iba ser aceptado por sus “amigos”. También pensó que con ellos sería más fácil de ser aceptado. Sin embargo, noto el rechazo en el rostro de sus amigos también.. Los “amigos” se fueron retirando de la reunión y diciendo que no había problema. Él se dio cuenta que no iba ser igual la amistad con ellos. Ya no le recibían las llamadas y se olvidaron de él. Él mismo se dio cuenta que en verdad no eran sus amigos de verdad. También se enteró que los “amigos” lo nombraban “maricón, joto y leandro”. Finalmente, a él no le importo lo que dijeran los demás y ahora es felizmente con su pareja que él eligió.

Para finalizar, es triste que en pleno siglo XXI todavía hay personas que tengan esos pensamientos negativos tan solo por ser diferentes.